

<令和3年度青森県特産品コンクール 審査講評>

受賞名	商品名	講評内容
青森県知事賞	こぎんクッキー	<ul style="list-style-type: none"> ・非常に色鮮やかに仕上がって食品(菓子)とは思えぬ出来栄です。 ・クッキーと味噌味のバランスを評価しました。
青森県農林水産部長賞	りんご葉の茶	<ul style="list-style-type: none"> ・出品表記の通り、ほんのり甘く大変飲み口が良いお茶に仕上がっている事が高い評価を得ました。 ・全体的なコストダウンができれば、更なる売上拡大に繋がると思います。
(公社)青森県物産振興協会 会長賞	さくら咲りんごジュース	<ul style="list-style-type: none"> ・清涼感のある色彩とサッパリとした甘さ、さくらの時期にぴったりのジュースとして評価されました。 ・ボトルデザインも新規性が感じられ評価の対象としております。
	三沢のほっき貝	<ul style="list-style-type: none"> ・色が良く、ほっきの旨味を十分感じる商品に仕上がっている事を評価しました。
	濃厚平蟹のビスク	<ul style="list-style-type: none"> ・濃厚な出汁とお米のバランスが非常によく製造されている部分を評価しました。 ・三沢のほっき貝はブランディングが出来ていますが、三沢産平爪蟹に個性があるのであれば特徴の表記も是非お願い致します。
	青森のお米ナンバーワン	<ul style="list-style-type: none"> ・「青天の霹靂」と言うお米の名称知名度は向上してきておりますが、ロゴマークについて県外での認知度はまだ低いと思います。今回釉薬に稲わら灰を津軽焼きに使用し商品開発に努めた部分を評価しました。 ・ロゴマーク認知向上策として、基本現在は単品販売で対応されていると思いますが、お米との抱き合わせで(ギフトとして)販売されてみては如何でしょうか。